

Les facteurs de risques suicidaires chez des joueurs pathologiques

[LEGAUFFRE C., ROMO L, AUBRY C., et al.](#)

Revue française de psychiatrie et de psychologie médicale, vol.10, n°99, 2011, (p.25-28)

Articles

On estime, aujourd'hui, entre 1 à 3 % de joueurs pathologiques en France avec une forte représentation des hommes. La trajectoire du joueur le menant à une phase de désespoir puis à celle de l'abandon, il s'isole et est progressivement rejeté par son entourage. La gravité des problèmes financiers et sociaux est majeure et apparaît alors un risque suicidaire important. Ainsi, il est nécessaire de dépister et de comprendre précisément quels sont les principaux facteurs de risque et leurs évolutions.